



Un dîner mémorable

samedi 4 mai 2024, par [Teddy Salin](#)



Dans une ambiance chaleureuse et conviviale, le Lycée Melkior et Garré a récemment accueilli dans son restaurant d'application un dîner brésilien, le 10 avril dernier. Cette soirée haute en couleurs a été l'occasion pour des membres de la communauté scolaire de se réunir et de célébrer la diversité culturelle qui caractérise notre établissement.

Organisé avec soin par les élèves du BTS MHR1, avec le soutien de l'équipe de la DDFPT et sous la supervision des professeurs M. VANDENBAVIÈRE et M. MASCLEF, le dîner a été un véritable festin pour les sens. Du menu exquis typiquement brésilien aux détails de la décoration, chaque aspect de la soirée a été orchestré pour offrir aux convives un voyage gastronomique.



À cette occasion, les élèves de la Section internationale brésilienne ont pu contribuer avec des animations captivantes. Sous les projecteurs, le groupe de capoeira de l'internat, soutenu par M. MESSINA et animé par le gradé Brasília de l'association Energia Pura, a enflammé la scène. Les capoeiristes Guilherme et Samuel ont transporté le public dans un véritable tourbillon de mouvements audacieux, sur les chants de Gato Preto. De plus, les élèves Kitley, Emely, Saymon, Renata et Josyane ont offert des performances remarquables en présentant les rythmes de la Bossa Nova, du Forró et du Carimbó. Ils étaient accompagnés des danseuses Laurenna et Priscilla, qui ont cousu leurs tenues à la main avec beaucoup de soin.



L'événement a été capturé en images, immortalisant les moments de joie et de partage qui ont marqué la soirée. En parcourant les clichés, on peut ressentir l'énergie positive et l'esprit de camaraderie qui ont animé chaque instant de ce dîner spécial.



La Section internationale brésilienne tient à exprimer sa gratitude envers l'administration du lycée, ainsi qu'envers tous ceux qui ont contribué au succès de cet événement. Votre soutien et votre engagement en faveur de l'interculturalité et de l'expérience pratique sont inestimables.

Restez connectés pour plus d'événements passionnants à venir au Lycée Melkior et Garré !

Par Sabrina THIBAUT et Stéphane GRANGER